
 
Der Vorsitzende bittet Frau Ebbinghaus für die AL den Antrag zu erläutern. Frau Ebbinghaus 
führt den Antrag der AL kurz aus. 
 
Herr Funke verweist auf die Vorlage der Verwaltung und führt ergänzend aus, dass sich aus 
dem Gespräch mit den Kindergartenleitungen am 22.06.2017 ergeben hat, dass eine 25 
Stundenwoche von den Eltern scheinbar nicht gewünscht ist.  
 
Frau Ebbinghaus erkundigt sich, aus welchen Gründen in einigen Kindergärten Wasser und Tee 
für die Kinder bezahlt werden muss. Herr Funke sichert eine Nachfrage in den einzelnen 
Kindergärten zu.  
 
Weitere Fragen sind nicht vorhanden.  
 


